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令和３年度第５回沼田市教育委員会会議録

１ 期日

令和３年７月２１日（水）

２ 場所

テラス沼田庁議室

３ 出席者

横坂隆司教育長、平形昇委員、中村俊生委員、髙橋昭紀委員、中村春夫委員

４ 沼田市教育委員会会議規則第１９条第３号による出席者

川田正樹教育部長、北澤昇教育総務課長、角田巧学校教育課長、小野利明生涯

学習課長、角田浩文化財保護課長、鶴淵佳秀スポーツ振興課長、川端正志教育

総務課総務係長

５ 開会宣言（午後１時３０分）

６ 日程第１ 会議録の承認

原案のとおり承認

７ 日程第２ 会期の決定

会期は、７月２１日の一日と決定

８ 日程第３ 会議録署名委員の指名

教育長が平形昇委員を指名

９ 日程第４ 教育長報告

（教育長）

学校が今日から夏休みに入った。昨年度は夏休みが短縮されたので、２年ぶ

りの３５日間の夏休みとなる。子供たちにとって安全な中で有意義な夏休み

になるよう願っている。

７月の定例校長会での指示伝達事項、大きく７点を報告したい。

・教職員のワクチン接種について

・管理職の育成について

・児童・生徒の安全管理について

・ハラスメントの防止について

・通知表の適切な処理と個人情報の管理について



- 2 -

・台風・大雨等に関する対応の再確認について

・夏休みの有効活用について

（中村俊生委員）

管理職の育成について、先生方が退職されて、管理職の経験のない人が増え

てきているので育成に力を入れるのか。

（教育長）

管理職が退職期を迎えている。あと何年かこの状況が続くので、次代を担う

管理職の育成を意図的にしてくださいというお願いをした。

（教育部長）

なし

（教育総務課長）

・９月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

・小学校屋内運動場等非構造部材落下防止対策工事入札結果について

（中村俊生委員）

給食センターの備品購入はどのような物を購入するのか。

（教育総務課長）

給食センターでは蒸気式炊飯を行っており、新たにご飯の水分を飛ばすため

のベルトコンベアを導入する費用を予算要求したものである。

（中村俊生委員）

沼田市立小学校屋内運動場改修工事は、いくつかの小学校の工事をするのか。

（教育総務課長）

市内の小学校、３校の非構造部材落下防止対策工事をまとめて発注したもの

である。

（学校教育課長）

・９月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

（生涯学習課長）

・９月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

（中村俊生委員）

職員人件費の減額が大きいのはなぜか。

（生涯学習課長）

当初見込みより人員が１名減になった。また、人事異動により若い職員が異

動してきたためである。

（文化財保護課長）

・９月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

（中村俊生委員）

埋蔵文化財調査センターはどのような組織で構成メンバーは。

（文化財保護課長）
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今年度、文化財保護課内の一係としてセンターを設置した。所長１名と兼務

職員２名の構成である。主に埋蔵文化財の調査発掘、資料の整理等を行って

いる。

（中村俊生委員）

所長は市の職員か。

（文化財保護課長）

再任用職員である。

（平形昇委員）

文化財を大きく貯蔵する形が良いのではないか。歴史資料館もあまりスペー

スがない気がするので、規模の大きな収納が必要ではないか。

（文化財保護課長）

出土物は根利や白沢にも貯蔵されている。行政文書もセンターに収納できな

いか検討している。総合的に検討して詳細を詰めていきたい。

（スポーツ振興課長）

・９月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

（中村俊生委員）

人件費とは棒給だけか。社会保険料も含まれているのか。

（スポーツ振興課長）

給料、各種手当、社会保険料等を含めて職員人件費としている。

10 閉会宣言（午後１時５８分）


